

# INFOS AUX PARENTS

PRINTEMPS 2025

Chers parents,

Nous avons l'honneur de vous informer que la nouvelle école de notre Ville portera le nom de **Louise Weiss**. Journaliste, écrivaine, militante pacifiste et européenne, ce choix est un symbole : Louise Weiss représentera toutes les femmes qui ont porté, hier comme aujourd'hui, des valeurs progressistes, d'émancipation, de savoir et de solidarité. Il s'agira de la première école de la ville à porter le nom d'une femme, un choix fort des parents, enseignants et élus, qui marque notre volonté commune de faire vivre ces valeurs au cœur du quotidien des élèves. **Puisse son parcours inspirer les générations d'élèves qui fréquenteront cette école !**

Vous le savez, derrière chaque journée d'école, il y a des hommes et des femmes engagés — enseignants, agents de la restauration, agents polyvalents et ATSEM — qui œuvrent au quotidien pour offrir à vos enfants un environnement propice à leur épanouissement. Le service public de l'éducation, c'est un engagement commun pour le bien-être et la réussite de vos enfants. Il est regrettable de devoir rappeler que **les agents du service public sont là pour servir, et non pour subir**. La municipalité réaffirme sa solidarité à l'égard de ses agents qui font trop souvent l'objet d'incivilités. La Ville de Roanne ne laissera rien passer et a d'ailleurs lancé une campagne de sensibilisation pour dénoncer les violences que certains agents subissent au quotidien. Nous devons tous veiller à maintenir un climat respectueux et sain.

Vous découvrirez dans cette newsletter les temps forts de la vie de nos écoles depuis le début de l'année. Nous vous en souhaitons bonne lecture.

Bien respectueusement,

Yves NICOLIN — Estéban PIAT — Valérie PROST-MALLET  
et le Conseil municipal

## Les politiques éducatives de la Ville

Marquant les 20 ans de la loi Handicap, la municipalité a inauguré le 11 février la classe UEEA (Unité d'Enseignement Élémentaire Autisme) située au Groupe scolaire Mayollet, aux côtés de l'ADAPEI Loire et de l'Agence Régionale de Santé.

La Ville a également signé officiellement son **Projet éducatif de territoire** (PEDT) en présence de la CAF de la Loire et de l'Inspecteur académique, une étape clé dans son engagement pour une école plus inclusive et adaptée aux besoins de chaque enfant. Ce projet définit les actions concrètes pour améliorer l'accompagnement des élèves, leur réussite et leur épanouissement lors des temps scolaires, périscolaires et extrascolaires. Les parents d'élèves élus ont été conviés à une rencontre pour échanger sur ce nouveau **PEDT 2024-2027**. Une communication à destination de tous les parents est désormais affichée dans chaque école. La municipalité continue son travail pour donner vie à ces orientations avec les différents acteurs.



## Éducation aux Arts et à la Culture – thématique « Habiter »

Les élèves des écoles Crozon et Paul Bert travaillent actuellement sur un projet axé sur l'architecture, accompagnés par Amandine AULAS de l'école d'architecture de Saint-Étienne. Ce projet vise à leur faire découvrir l'architecture et l'histoire de l'école pour aboutir aux usages du bâtiment.

Outre cette initiation à l'architecture, ce projet permet aux enfants des deux écoles élémentaires de se rencontrer avant d'intégrer ensemble leur futur groupe scolaire Louise WEISS dès la rentrée 2025.



## Terres & Toques Roannaises : un millier de menus gastronomiques servis dans les cantines de Roanne

Plus d'un millier de **repas gastronomiques**, concoctés par le chef étoilé Fabien RAUX (Restaurant de la Loire) et réalisés par la cuisine centrale avec des produits locaux, ont été servis aux élèves (mais également dans les clubs seniors et pour le portage de repas à domicile). Une collaboration gourmande, dans le cadre du plan d'actions Terres & Toques roannaises proposé par la société SHCB (gestionnaire de la cuisine centrale). Ils pourront, à nouveau, déguster un plat étoilé le 19 juin.



Le challenge **Pesez vos déchets** : un défi amusant et fédérateur pour sensibiliser les enfants des écoles roannaises au tri des déchets.

Chaque restaurant scolaire a procédé durant 1 semaine en décembre, à la pesée des déchets du jour (nourriture non servie ou restant dans les assiettes).

Avec la balance la moins lourde, l'école du Mayollet a remporté le « **Prix cantine anti-gaspi** », ainsi qu'une caméra embarquée.

## Inscriptions scolaires et périscolaires pour l'année scolaire 25-26

**Les inscriptions scolaires** pour la rentrée se sont clôturées le 25 avril. Les retardataires doivent prendre contact au plus vite avec le service Education ! Ces inscriptions concernent les nouveaux arrivants dans une école roannaise et les petites sections.

**Du 12 mai au 31 juillet** se déroulera la campagne **d'inscriptions périscolaires**. Elle concerne les temps avant et après l'école ainsi que la cantine. Rendez-vous sur le [portail famille](#) pour inscrire vos enfants en ligne !

Pour toute information complémentaire, contactez le service Éducation.



**Service Education de la Ville de Roanne**

Centre administratif Paul Pillet  
BP 90 512 – 42 328 ROANNE CEDEX

Mail : [education@ville-roanne.fr](mailto:education@ville-roanne.fr)

Tel : 04.77.23.20.95.

Ouverts les lundis, mardis, mercredis et jeudis de 9h à 12h et de 13h30 à 16h et les vendredis de 9h à 12h